



División en el PAN por la candidatura Presidencial, ¿quién con Lilly Téllez y quién con Creel?

De cara al proceso interno del PAN, donde se definirá entre los perfiles panistas que levantaron la mano para buscar la Presidencia en 2024, los dos principales aspirantes: Santiago Creel y Lilly Téllez, empezaron a recibir el respaldo de simpatizantes y compañeros de partido por su aspiración presidencial.



Si bien aún falta que se defina cómo será el proceso del PAN y en general de la alianza Va por México, para definir al candidato, dentro del blanquiazul empezó a moverse con más rapidez la contienda, a través de redes sociales, tras las declaraciones de la senadora Lilly Téllez, quien presumiera tener más liderazgo y haber ganado su elección, mientras que según dijo Creel ha sido solo plurinominal.

El comentario de Lilly Téllez encendió las alarmas entre los panistas, provocando que salieran a respaldar a Santiago Creel y pidieran a la senadora que se mantuviera la unidad dentro del partido.

Entre quienes salieron a respaldar al también presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro se encuentra la senadora Kenia López Rabadán, quien respaldó a su compañero panista destacando su trayectoria política y su papel en las elecciones del 2000 y 2006, en las que obtuvieron la victoria en la presidencia con Vicente Fox y Felipe Calderón.

“Santiago Creel es un ganador, nos ayudó a ganar en aquella maravillosa elección del 2000, esa de la transición. Nos ayudó a ganar en el 2006, por supuesto muchas gracias Santiago por todas esas campañas ganadoras. Gracias por tu acompañamiento, por tu panismo, por tu fortaleza”, y sin mencionar las declaraciones de Lilly Téllez llamó a que dentro del partido albiazul no haya divisiones, sino unión.

En ese mismo sentido, Laura Rojas, expresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, resaltó el “gran afecto y respeto” que tiene por el panista, al tiempo que defendió que el país “necesita políticos decentes, pero con experiencia”. “La administración pública no es un juego: requiere conocimiento y técnica. La improvisación la pagan caro los ciudadanos”, subrayó la exdiputada del PAN mientras compartió una foto con Santiago Creel.